

Paslon Antonius Ginting - Komando Tarigan Dapatkan Nomor Urut 2 Pilkada Karo 2024

Anita Manua - [KARO.GO.WEB.ID](https://karo.go.web.id)

Sep 24, 2024 - 13:57



Paslon Antonius Ginting - Komando Tarigan mendapatkan nomor urut 2 di Pleno Pengundian dan Penetapan nomor urut Paslon, Senin (22/09-2024)

KARO - Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Karo, Antonius Ginting dan Komando Tarigan yang diusung 8 partai politik (Parpol), Senin (23/09-2024) mendapatkan nomor urut 2 di Pleno Pengundian dan Penetapan nomor urut

paslon, yang digelar KPU di Hotel Sinabung Hills Berastagi.

Wajah sumringah terpancar, saat paslon ini menaiki panggung untuk mengambil undian nomor urut yang disaksikan ratusan orang yang menghadiri momen pesta demokrasi Pilkada serentak 2024.

Tampak, Antonius - Komando langsung mengambil nomor undian yang telah disiapkan KPU didalam kotak kaca. Hasilnya, mereka mendapatkan nomor urut dua, sembari menunjukkan ke pihak penyelenggara dan para pendukung.



Suara sorak-sorai meluap menambah riuh kegembiraan. Ucapan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, tampak terdengar dari kursi para pendukung Antonius - Komando.

Begitu juga dengan Paslon Antonius - Komando, Ia berterima kasih kepada seluruh pihak, partai pengusung, komunitas, simpatisan dan relawan Karo Erdilo yang telah mempercayakan dirinya untuk bertarung di Pilkada Karo.

"Terima kasih kepada semuanya, semoga saya bisa dipilih sebagai kepala daerah untuk memajukan Tanah Karo agar lebih baik kedepannya," ujarnya dengan raut wajah gembira.

Namun ada yang unik, momen ini begitu kebetulan atau memang sudah diatur Tuhan Yang Maha Kuasa.

Pasalnya, Paslon Antonius - Komando ketika datang di acara pleno penetapan

dan pengundian Paslon, mereka tiba diurutan kedua, begitu juga dipendaftaran belum lama ini di KPU.

Nah, diacara ini juga, tempat duduk Antonius - Komando berada ditengah diapit kedua Paslon lainnya. Bahkan nomor urut 2 sesuai juga dengan nomor urut Paslon Presiden RI Prabowo yang juga Ketum Partai Gerindra.

"Filosofi angka dua melambangkan penyatuan. Angka dua juga menjadi simbol penerimaan, kesepakatan, persahabatan, perdamaian dan mempersatukan dengan lemen yang lain," ujar seorang wartawan yang enggan menyebut namanya, yang katanya simpati dengan Antonius Ginting.



Angka 2 disebut dalam bahasa Jawa sebagai "**kalih**". Kalih mempunyai arti hawa yang aman dan harmonis menggambarkan kutub saling melengkapi.

"Pasangan Calon Antonius Ginting - Komando Tarigan, resmi mendapatkan nomor urut 2," ujar Ketua KPU Karo Rendra Gaulle Ginting disaksikan komisioner lainnya, Forkopimda dan Bawaslu Karo Gemar Tarigan ST.

(Anita Theresia Manua)